



Pengabdian Masyarakat Alumni FK UNAIR 1984 – Sehat Bersama di Desa Biting, Ponorogo

IKA UNAIR - Kegiatan Pengabdian Masyarakat yang dilaksanakan oleh Alumni FK UNAIR Angkatan 1984 yang berkolaborasi dengan Pemerintah Desa Biting sebagai bentuk partisipasi angkatan 1984 untuk turut menyemarakkan kegiatan Dies Natalis Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga yang ke 109. Kegiatan ini mempunyai misi untuk memberikan pelayanan kesehatan dasar kepada masyarakat sekitar yang diberi nama dengan Kegiatan Sehat Bersama di Desa Biting, Ponorogo. Kegiatan Pengabdian Masyarakat ini dilakukan pada tanggal 30 Oktober 2022.



Kegiatan ini terdapat banyak kegiatan pelayanan kesehatan yang dilakukan seperti pemberian bantuan sembako dan alat bantu gerak untuk pasien stroke, penyuluhan penanggulangan stress, penyuluhan dan pemeriksaan hipertensi dan diabetes. Skrining katarak, dan workshop perbaikan gizi dan cegah stunting.

Gathering Alumni Mahasiswa Fakultas Keperawatan Cabang Kupang Nusa Tenggara Timur Meningkatkan Kebersamaan



IKA UNAIR - Senja yang sangat cerah telah menyertai perjalanan ke Kupang Nusa Tenggara Timur. Perjalanan yang lancar telah menghantarkan tim Fakultas Keperawatan yang terdiri dari Dr. Sriyono, M.Kep., Ns., Sp.Kep.MB. dan Dr. Abu Bakar, M.Kep., Ns., Sp.Kep.MB. Tanggal 5 Desember 2022 Pukul 19.15 WIT telah mendarat di Bandara International El Tari kupang NTT. Kegiatan Langsung dilakukan temu Alumni dengan konsep Gala Diner beserta Alumni unair sarjana maupun magister keperawatan Angkatan 2016 sampai 2022.

Kegiatan sangat sederhana akan tetapi Sosialisasi program Spesialis Keperawatan dan Magister Keperawatan sangat memberikan kesan yang mendalam. Beberapa alumni sarjana maupun Magister keperawatan sangat tertarik untuk melanjutkan program spesialis, karena alumni bekerja di Rumah Sakit

Empat Alumni Fisika UNAIR Berkarya di Osaka University

IKA UNAIR - Departemen Fisika UNAIR mengirim seorang staf ke Graduate School of Engineering, Osaka University (GSE OU), Jepang, sebagai visiting academic staff selama bulan November 2022 kemarin. Staf tersebut, Febdian Rusydi, Ph.D, diangkat oleh OU sejak tahun 2017 dan ditempatkan di Department of Precision Science, dengan tugas utama ikut serta membimbing mahasiswa paska GSE OU. Dr. Febdian bekerja bersama Prof. Yoshitada Morikawa, seorang fisikawan dunia dengan kepakaran perancangan molekul dan material maju secara mekanika kuantum. Sejak tahun 2020 yang lalu (saat pandemik), Prof. Morikawa mulai melibatkan pembelajaran mesin (machine learning) pada riset utama mereka.



Di sana, Dr. Febdian bertemu dengan empat alumni prodi S1 Fisika UNAIR yang sedang sekolah di GSE OU. Tentu ini sebuah kebanggaan bagi Departemen Fisika. GSE OU menempati QS ranking by subject 92 dunia dan Osaka University sendiri menempati QS university ranking 68 dunia.



Lesung Si Panji sebagai misi Kepengmasan Alumni FK UNAIR 1982 dalam Penguatan Penanganan Gangguan Jiwa di Lamongan



IKA UNAIR - Kegiatan Pengabdian Masyarakat yang dilaksanakan oleh Alumni FK UNAIR Angkatan 1982 yang berkolaborasi dengan Pemerintah Kabupaten Lamongan sebagai bentuk partisipasi angkatan 1982 untuk turut menyemarakkan kegiatan Dies Natalis Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga yang ke 109. Kegiatan ini mempunyai misi untuk memberikan penguatan penanganan gangguan jiwa berkelanjutan di Lamongan yang diberi nama dengan Kegiatan Lesung Si Panji. Kegiatan Pengabdian Masyarakat ini dilakukan pada tanggal 06 - 10 September 2022.

Kegiatan ini terdapat beberapa rangkaian acara yaitu Penyuluhan kepada Masyarakat Sekitar dan Pegawai Posyandu Jiwa Mekar Sari Desa Bulutigo Kecamatan Laren yang diawali dengan senam, penyuluhan yang diberikan langsung oleh dr. Taufik Hidayat dan dr. Agung Budi S., Sp. KJ., dan pemberian bahan pokok kepada keluarga pasien di Posyandu tersebut. Kegiatan ini berlangsung meriah dan ramai karena banyak partisipan yang hadir saat itu.

Alumni Gathering UNAIR Pascasarjana: Sinergi Hadirkan Masa Depan Lebih Baik

IKA UNAIR - Sekolah Pascasarjana UNAIR menggelar perhelatan akbar akhir tahun, Jumat 16 Desember 2022, Alumni Gathering and Pasca Award di gedung Syariah Tower UNAIR, yang mengangkat tema ALUMNI BERSINERGI BERBAGI INSPIRASI, acara dibuka dengan tarian sambutan lenggang suroboyo. Acara yang merupakan kali kedua diadakan dan menjadi agenda rutin Sekolah Pascasarjana UNAIR ini digelar sebagai bentuk ungkapan terimakasih kepada para stakeholder yang telah bekerjasama dalam memberikan kontribusi nyata terhadap kemajuan bangsa.

Seperti yang diungkapkan oleh Prof. Badri Munir Sukoco, Direktur Sekolah Pascasarjana UNAIR saat memberikan sambutan, mimpi besar bangsa Indonesia untuk mewujudkan Indonesia Maju 2045.



Alumni FKG Latih Public Speaking sebagai Personal Branding



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

IKA UNAIR - Kemampuan berbicara di depan umum atau public speaking merupakan salah satu keterampilan non-teknis yang harus dimiliki seseorang. Tidak hanya bermanfaat untuk menginformasikan sesuatu, keahlian public speaking ternyata dapat menjadi sarana personal branding.

Menurut Hilmy Irsyadi Hanif drg, alumnus Fakultas Kedokteran Gigi (FKG) Universitas Airlangga (UNAIR) sekaligus asisten dosen ilmu patologi mulut dan maksilofasial mengatakan kemampuan public speaking harus dimulai dari kebiasaan dan praktik. Melatih diri berbicara di depan audiens secara kontinu akan meningkatkan kepercayaan diri individu.